

Erzbischof Éric de Moulins-Beaufort, Präsident der Französischen
Bischofskonferenz

Kommuniqué zu den „Angriffen auf Israel“ vom 7. Oktober 2023

Der Präsident der französischen Bischofskonferenz, Erzbischof Éric de Moulins-Beaufort, hat spontan auf den terroristischen Angriff der Hamas gegen Israel reagiert. Neben der Verurteilung dieses Angriffs, der Forderung nach Freilassung der von Hamas in Geisel genommenen Menschen und dem Aufruf an die internationale Gemeinschaft zur Hinwirkung auf das Ende der Gewalt rief der Erzbischof zum Gebet für die Opfer und den Frieden auf.

Keywords: Terrorangriff der Hamas auf Israel 2023, Gewalt, Solidarität, Frieden

Seit dem Morgengrauen dieses Samstags, dem 7. Oktober 2023, als Juden auf der ganzen Welt „Simchat Tora“ feiern, hat die Hamas einen Angriff auf den Staat Israel begonnen, bei dem viele zivile und militärische Opfer getötet wurden und Menschen mit unterschiedlichem Status als Geiseln genommen wurden. Wir verurteilen diese Angriffe und die dadurch ausgelöste Spirale der Gewalt aufs Schärfste. Wir fordern die Freilassung der Geiseln.

Wir unterstützen alle trauernden Familien, die von diesen dramatischen Ereignissen betroffen sind, und versichern sie unserer Gebete.

Wir hoffen, dass die internationale Gemeinschaft in der Lage sein wird, so schnell wie möglich ein Ende der Gewalt zu erreichen, um eine für alle schreckliche Spirale und eine noch größere Zahl von Opfern auf beiden Seiten zu vermeiden.

Mögen alle, die eine politische, bürgerliche oder religiöse Autorität ausüben, zusammenarbeiten, ohne sich entmutigen zu lassen, um den Frieden wiederherzustellen und die Gerechtigkeit in diesem Heiligen Land aufzubauen, das für die ganze Welt so wertvoll ist.

In diesen Stunden extremer Anspannung und Emotionen denken wir an all die zerbrochenen Leben.

Wir rufen alle auf, für Frieden in Gerechtigkeit und Wahrheit zwischen Völkern und Gemeinschaften zu beten und alles zu tun, um ein authentischer Schöpfer dieses Friedens zu sein.

(Eigene Übersetzung)

Quelle:

<https://eglise.catholique.fr/espace-presse/communiqués-de-presse/545006-attaques-en-israel-communique-de-mgr-eric-de-moulins-beaufort/> (2025-01).